
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2014 

 
Il giorno 11 settembre 2014, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere 
in via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Francesca Lucchi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P MONTESI DIANO 

P CAMPANINI SILVIA P MONTI IADER 

AG CASADEI ANGELO AG PIRINI CASADEI DINO 

AG CECCARONI MATTIA AG RAGAZZINI DAVIDE 

P GUERRINI OSKAR P RICCI VALENTINA 

P LUCCHI FRANCESCA AG ZAMAGNI ROBERTA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  7  consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
3) Proposte lavori pubblici nel Quartiere; 
4) Attività/iniziative di partecipazione anno 2014; 
5) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale relativo all’incontro del 5 giugno 2014. 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente informa dell’organizzazione delle sue serate con educatori sull’Adolescenza, 
in collaborazione con Associazione Barbablù e Unità d’area Progetto Giovani del Comune. 
Gli incontri verranno realizzati il 23 e il 30 ottobre p.v.. 
 
TERZO PUNTO 
Si valuta quanto già compiuto e quanto in opera attualmente.  
Si ritiene opportuno segnalare: 
• necessità di sistemazione / riordino dello stato del marciapiede davanti al cimitero, in 

attesa della ripresa dei lavori. Si evidenzia come segnalazione ricorrente la difficoltà di 
entrata/uscita dei veicoli dal parcheggio, causa limitazione del parcheggio stesso. 

• difficoltà di ingresso dei pullman presso parcheggio hotel Unaway / ristorante Binario, 
causa cartellonistica. Tempo fa era stata chiesta la rimozione di un platano, per il 
medesimo motivo. Ad avvenuta rimozione, allo stato attuale permane la sola 
cartellonistiche che segnala attività presente nell’area. Si richiede lo spostamento di 
tale cartello a margine della strada, in modo da facilitare le operazioni di entrata nel 
parcheggio. 

(Segue lettera). 
 
Lavori da richiedere per il presente anno in occasione degli incontri periodici con 
l’assessorato ai lavori pubblici: 
• area cani da realizzare in area peep Pievesestina 
• messa in sicurezza dell’incrocio in uscita da via Larga di Pievesestina su via Torino. 

Considerata la soluzione proposta per la medesima problematica in occasione della 
costruzione del nuovo distributore su via Torino, si ritiene come la soluzione adottata in 
quell’occasione possa essere presa in considerazione anche per la messa in sicurezza 
dell’incrocio in oggetto. In tal modo si eviterebbe la svolta nella via Larga di 
Pievesestina per chi percorre la via Torino provenendo da Cesena, e la svolta a 
sinistra per chi esce da via Larga di Pievesestina. Comunicazione al riguardo viene 
inviata ai servizi Mobilità di Comune e Provincia. 

(Segue lettera).  
 
QUARTO PUNTO 
Il consigliere Monti informa che il corso di informatica di secondo livello che l’Associazione 
Potter aveva proposto per lo scorso marzo non si è in realtà svolto causa indisponibilità 
docente, l’iniziativa verrà in realtà realizzata nella sede di quartiere a partire dal prossimo 
mese di ottobre. 
Il Consiglio prende atto dell’informazione essendosi già espresso a suo tempo al riguardo. 
  
 



Riproponendo a partire dal prossimo mese di ottobre e fino a maggio 2015 le attività del 
progetto anziani promosso in collaborazione con la Coop. Il Cigno e l’Associazione 
Gymnic Club, il Consiglio concorda in particolare, per quanto riguarda la ginnastica per 
anziani, per non incorrere in impreviste modifiche di spesa, di definire un contributo 
mensile a favore dell’associazione di 200 euro.  Relativamente al podologo ed alle attività 
curate dalla Coop. Il Cigno (attività segreteria, utilizzo palestra, …) è previsto un contributo 
massimo per l’intero periodo di 600 euro. 
 
Si prevede anche per il corrente anno di dar corso alla commemorazione ai caduti nei tre 
monumenti presenti nel Quartiere (Pievesestina, S. Cristoforo e S. Andrea in Bagnolo).  
Per l’occasione saranno acquistate corone d’alloro da deporre nei vari cippi. 
 
QUINTO PUNTO 
1. Il Consiglio comunica all’Amministrazione comunale l’elenco (allegato A) delle strade 

vicinali ad uso pubblico non asfaltate cui vorrebbe fosse destinato nel corrente anno 
materiale lapideo per l’ordinaria manutenzione. 
Non appena perverrà risposta i vari referenti saranno convocati nella sede di quartiere per 
la consegna del corrispondente buono. 

(Segue lettera). 
 
2. In riferimento alla richiesta di rimozione del dosso sito in via Dismano, da parte di un 

gruppo di residenti, dopo approfondita discussione, il Consiglio valuta come tale 
strumento sia fondamentale per la sicurezza dei bambini in entrata/uscita dalla scuola 
elementare, al fine di ridurre la velocità dei veicoli in transito. Le lamentele dei 
residenti, che sono inerenti alla rumorosità, potrebbero trovar riscontro attraverso: 
• sistemazione dello stato attuale di entrambi i dossi presenti, aumentandone la 

dimensione, obbligando maggiormente i veicoli a rallentare l’andatura; 
• disincentivando il passaggio di mezzi pesanti in transito lungo via Dismano. A tal 

fine si richiede che venga presa in considerazione la realizzazione di un apposito 
“invito” che non consenta o che limiti il passaggio di mezzi pesanti, sia in entrata 
che in uscita dalla borgata di Pievesestina. 

(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^^^ 
FL/af 
 
 
La seduta è tolta alle ore 22.00. 
 
Allegati: A. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
     IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
                 Francesca Lucchi 


